

Concours « Un Déjeuner presque parfait » inter-segpa 78

Mardi 30 mars 2010, le groupe de 6 jeunes du collège Louis Pergaud de Maurepas (Djoulbe Diallo, Fatoumata Nomogo, Diana Koutaine, Siby Bintou, Michael Da Palma et Ludovic Lebert) avec leur professeur Mme Costanzo, concouraient devant le jury.



Les trois collégiens désignés pour le service proposaient la carte du menu aux membres du jury, en présence de leur professeur, Mme Costanzo.

Le jury devait noter la prestation sur trois critères : la décoration du lieu, le service et la cuisine. Le thème de décoration était « La montagne ».



La présentation du menu confectionné par le groupe était très originale :

Apéritif sur la piste rouge
Entrée sur la piste verte
Raclette en altitude
Dessert dans la poudreuse
Piste noir au café



L'ensemble du groupe a préparé le repas dès 8h30 le matin. Les plats étaient finement présentés et appétissants.



L'organisation de cette prestation n'était pas uniquement le déjeuner, mais un projet éducatif de grande envergure demandant un réel travail d'équipe. Les groupes ont été sollicités dans toute l'organisation de ce concours : réaliser des lettres de demande de parrainage auprès d'entreprises, se documenter et choisir un menu, travailler en groupe et déterminer le rôle de chacun, apprendre à dresser une table, confectionner le repas... Les élèves participants et leurs enseignants seront réunis le 27 mai à la segpa de Versailles pour assister à la délibération du jury désignant le meilleur hôte de l'année. Le 1^{er} prix sera, pour le groupe vainqueur, un repas dans un lycée hôtelier.